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杉並区立井荻中学校 PTA 実行委員会    

令和５年度第３号（10 月６日発行） 

 

第３回実行委員会 報告      ９月 25 日（月）に開催されました。 
 

 

 

 

本日は皆さまお忙しいところお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。コロナやインフルエンザが

増えてきており、これから大事な時期を迎える中学 3 年生もいるので、気を緩められない状況だと思

います。ただ、いろいろなことが少しずつ普通に戻ってきているので、本日は各委員さんからの活動報告

も楽しみに伺いたいと思います。 

 

 

 

 

【井荻中におけるコロナ、インフルエンザの罹患状況について】 

学校でのコロナとインフルエンザの罹患状況について、9 月 1 週目ごろには各クラス 1～2 名罹患して

いる生徒がいました。通常、学級閉鎖は校医と区の教育委員会で話して決定しますが、クラスの一割

くらいが罹患すると決定されます。すでにご存知かもしれませんが、区内近隣の小中学校ではかなりの

数が学級閉鎖を行っています。そのような中で井荻中としては、先週、部活動を一斉に停止しました。

今日現在の罹患は、各クラス 1 名未満で推移していますので、現段階では学級閉鎖はせず、予定ど

おりの学習活動を継続できます。これも皆さまのご理解とご協力の賜物と思います。 

しかし油断はできません。今週末の定期考査は 3 年生にとって大切な試験であり、それが終わると

10 月 1 週目から合唱コンクールの練習がスタートします。合唱コンクールの練習において、特に教室

では換気をしますが、かなり声を発しますので、マスクの着用を促します。また、当日（10/20）につい

て、今のところ舞台上ではマスクを外したいと考えており、今後の状況をみて最終的に判断します。 

保護者の皆さまにも、感染防止にご協力いただきたく、具体的に定まりましたらお伝えします。 

 

【第 2 学年の英語科の対応について】 

2 年生の英語科の専任教員が 1 学期の途中でお休みをとり、2 学期以降は復帰する予定でした

が、夏休み中に今年度末まで休むことが決まりました。そこで、教員確保が難しい中ではありましたが、

3 名の講師が決まりました。これにより年度末まできちんとした授業が行えます。2 年生の 1 学期の授

業は若干少なく、その分ほかの教科を行いました。2 学期以降はその分を含めて英語の授業を行い、

学び残しがないようにします。 

学習の状況を詳しく調べたところ、1 学期の期末試験の結果を見ても、普通どおりに定着しており、 

しっかりと取り組めていたことがわかりました。さらに不安を取り除くため、2 学期明けてすぐに 1 学期の 
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定期考査を復習テストとして行ったところ、結果に大きな変化は見られませんでした。それらを踏まえ

て、2 学期の定期考査には少し 1 学期の振り返りを入れる方向で進めています。来年 3 月まで授

業が滞りなく進むことを確認しましたので、どうかご心配なく、ご理解をいただければと思います。 

 

【その他】 

地域の祭礼のパトロール等にご協力いただきありがとうございます。コロナが明けて地域の活動も戻って

きました。井草センターまつり に行きましたが、ものすごい賑わいで人の多さに驚きました。今後はこれ

まで経験してきた感染症に対する知見をふまえて、注意しつつ活動をしていきたいと思います。 

井草八幡宮例大祭の際は教職員も少しですが関わります。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

当初夏休み中に実施する予定だった、校舎の大規模改修工事が、さまざまな状況の変化により全て

をできなくなりました。本格的な工事は来年度以降にする予定ですが、今年度については、校舎内の

照明を LED 化する工事をします。普通教室、アリーナ、階段等校舎内すべての照明が対象です。 

授業に影響が出ないように、実施時期は 12 月以降、土日祝日や冬期休業中を中心に進められま

す。アリーナの工事は足場を組むので、体育の授業や部活動に影響が出るかもしれませんが、それ以

外については影響しないよう作業するとのことです。詳細の通知がきましたら改めてお知らせします。 

 

 

 

 

御校では今年度より Monoxer のサービスをご利用いただいております。今回あらためて Monoxer 

とは何かということと、現在の状況をお伝えします。 

Monoxer は「解いて覚える記憶アプリ」ということで、覚えることに特化したサービスです。記憶に関す

る研究が行われるなかで、よく覚えるには何回も繰り返し解くことが効果的とされています。生徒の皆さ

まは、覚えなければならないことを Monoxer を使って問題を解く形で覚えることができます。先生は、

生徒の記憶度を可視化して把握することができます。必要な基礎的事項を覚えた状態で授業に臨

むことで、授業ではディスカッションをしたり考えたりする、より深い学びに時間を割くことができます。 

また、単に同じ問題を解き続けるのではなく、苦手なものは易しい問題から、得意なものは難しい問題

から出題するなど、生徒の個別の状況にあわせて学習方法を変えることが可能です。 

さらに、直近 1 か月の活用状況について、活用割合を見ると、自宅など授業以外のご利用の割合が

56％となっており、学校以外での学習が非常に多いいことがわかります。授業をきっかけに自宅等でも

活用し始めていると考えられます。また、相対的には 2 年生のご利用が多いです。現在は英語や理

科が先行していますが、他の教科もふくめて先生方とも検討しながら、より活用できる方法を考えてい

きたいと思います。 

 

＜Q&A＞ 

Q：自宅などで活用されているとのことですが、1 年生の息子はまったく開いていない様子。先生にも 

言われていないとのこと。システムには期待していますが、開かなければ意味がないので、ぜひ生徒

４．学習アプリケーションソフトウェア「Monoxer(モノグサ)」について：モノグサ株式会社より 

３．黒﨑副校長先生より 



３ 

 

への声がけをお願いしたいと思います。 

A：先生方との打ち合わせでも同様の話が出ました。1 年生はタブレット PC の配布が少し遅かったこ

とも理由のひとつかもしれません。まずは先生からの声がけ、その後ゲーム感覚等で習慣がついて

いくとよいと考えます。今後先生方との打ち合わせでも、効果的な方法を提案したいと思います。 

 

Q：スマホ、タブレットでの利用のしかたは簡単ですか？保護者向けの説明などがありますか？ 

A：QR コードからアプリをダウンロードして、学校で使っているアカウントで利用できます。あらためて 

先生経由でご案内させていただきます。 

 

Q：PC での利用は可能でしょうか？ 

A：学校のホームページに Monoxer にログインできる URL を載せていますので、自宅のパソコンから

入り ID パスワードを入力して利用することも可能です。 

 

 

 

 

【役員会】 

6/27 「会費納入のお願い」配布 

7/8、13 会費入金チェック 

7/15 「PTA だより」印刷、配布 

7/18 井荻中学校震災救援所訓練 

8/10 選考委員打ち合わせ(現委員、前委員長、副会長) 

8/25 リサイクル体育着お渡し準備 

9/2 会計監査前打ち合わせ 

9/6 給食試食会 

9/7 会計中間監査 

9/9 子ども地域活動促進事業、部活動体験・昔遊びの見守り 

9/14 選考委員打ち合わせ 

9/25 第 3 回実行委員会 

＜今後の予定＞  

9/30、10/1 井草八幡例大祭テント受付・パトロール 

10/20 文化発表会お手伝い 

10/26 地域教育連絡協議会 

11/22 第 4 回実行委員会 

 

【P 協】 

7/4 学校給食運営協議会 荻窪中学校 

7/6 実行委員会定例会議(校長・副会長出席) / 広報在り方検討会議 

7/29 1 分区 臨時広報在り方検討会議 

9/13 学校給食運営協議会 中瀬中学校 

＜今後の予定＞  

10/12 実行委員会定例会議 / 広報在り方検討会議 

 

５．活動報告 
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【学級委員】 

7/14 給食試食会申込締切 集計 

7/18 給食試食会集計・仮報告 

8/15 給食試食会キャンセル確認 

8/24 進行表作成 

8/29 栄養士、茂先生へ最終報告 

8/30 副校長先生へ合唱コンクールスケジュール確認（2 年生） 

9/4 給食試食会について打ち合わせ 出席者リスト作成 

9/5 給食試食会アンケート作成 

9/6 
給食試食会・欠席者へメール連絡 

合唱コンクールについて DVD 作成会社及び副校長先生と打ち合わせ 

9/7、13 給食試食会欠席者へお手紙配布及び給食代回収 

9/14 給食試食会アンケート集計・修学旅行業者選定のお手伝い 

9/17 合唱コンクール DVD 販売について事前お便り作成・会長・副会長へ確認 

9/19 合唱コンクール DVD 販売についてお便り・副校長先生へ確認 

9/25 第 3 回実行委員会出席 

＜今後の予定＞  

10 月初 合唱コンクール DVD 販売について、事前お便り配布予定 

10 月中旬 合唱コンクール DVD 販売について、業者からのチラシ配布予定 

 

【広報委員】 

7/4 教職員撮影 

7/8 委員会打合わせ、印刷業者打合わせ 

7/11 校内撮影、教職員アンケート依頼 

7/16 観泉寺灯籠(アートクラフト部)撮影 

8 月～9 月 写真選定、文章原稿作成 

9/6 給食試食会撮影 

9/9 広報委員打合わせ(145 号初稿入稿前打合わせ) 

9/10～18 初稿文章および選定写真確定、配置原稿確定 

9/19 145 号初稿を業者へ入稿 

9/25 第 3 回実行委員会出席 

＜今後の予定＞  

10/2 後期生徒会役員撮影 

 

【地域委員】 

9/16、17 荻窪八幡神社お祭りパトロール 

9/25 第 3 回実行委員会出席 

＜今後の予定＞  

9/30、10/1 井草八幡例大祭パトロール 

11/22 第 4 回実行委員会出席 

日程未定 井荻中学校区地域教育連絡協議会出席 

 



５ 

 

【選考委員】 

8/10 選出意向書、推薦票、作成内容打ち合わせ 

8 月下旬 推薦票、選出意向書、第一回推薦候補書の作成 原稿チェック依頼 

9/14 第一回推薦書 印刷・配布準備 

9/15 第一回推薦書配布 

9/25 第 3 回実行委員会出席 

＜今後の予定＞  

9/27 第一回推薦書 締め切り 

9 月末 第一回推薦書開票・集計 

10 月初  第二回推薦票作成・原稿チェック 

 

【清沓中通青少年育成委員】 

9/5 「清水 DASH 村」担当者会 

9/16 「清水 DASH 村」開催 

＜今後の予定＞  

10/14 第 46 回わんぱくマラソン 参加予定 

 

【上荻青少年育成委員】 

7 月～8 月 広報誌配布、万歩会準備、万歩会参加 

＜今後の予定＞  

11 月 スマイルこども縁日 など 

 

～各委員会からの補足～ 
 

◇学級委員 

給食試食会（9/6 開催）参加者感想 

 3年にして初めての中学の試食会となり、参加できて嬉しかったです。茂先生のお話も聞けて、 

よい機会を作ってくださり、ありがとうございます。(3年保護者） 

 子どもたちが学校で食べている物をいただけ、子どもたちの給食配膳の様子を見ることができて、 

大変良い機会をいただき、感謝致します。これからも続けてほしいです。(2年保護者） 

 PTAの皆さまには大変お世話になり、有難うございました。給食の内容だけでなく、様々なことに 

配慮くださっていることが分かり、とてもあたたかい気持ちになりました。(1年保護者） 

 

◇地域委員 

9/16,17 に荻窪八幡神社のお祭りのパトロールを 4 名で実施しました。家族連れが多く、またお

酒を飲まれている人もいましたが、特に問題点はありませんでした。井草八幡宮例大祭でもパトロー

ルを行います。 

 

◇選考委員 

選出意向書・推薦票を配布しましたが、今のところ 6 割の回収状況となっています。回収状況につ

いてチェック作業をしていきます。 
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会計監査より。中間会計監査を行い適性に処理されていることを確認しました。 

 

 

 

 

PTA 会則の第 13 章 役員・監査選考委員会 第 25 の２に 「実行委員の中から互選された 2

名。」 と組織の記載がありますが、限られた中からの 2 名の選出は難しいため、候補の間口を委員

全体まで広げさせていただくことについて、ご承認いただける場合は挙手をお願いします。➡承認されま

した。 

 

 

 

 

 次回の実行委員会は １１月２２日（水）１６：００～ ＰＴＡ室にて♪ 

7．役員監査選考委員会へのお手伝い 2 名について：副会長より 

6．中間監査報告：監査より 


